

# *Insta presidente de Cuba a mayor control territorial ante Covid-19*



**Reunión Díaz-Canel sobre Covid-19**

La Habana, 4 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, exhortó evaluar en cada territorio las situaciones puntuales que inciden en un retroceso del control epidemiológico frente a la Covid-19, publicó la víspera el sitio de la Presidencia.

De acuerdo con la información, el jefe de Estado enfatizó en el caso de la provincia occidental de Mayabeque que experimenta elevados índices de incidencia de la enfermedad.

'Durante una visita gubernamental realizada en enero pasado a esa provincia de occidente, la situación epidemiológica estaba controlada, y hoy, sin embargo, Mayabeque es la tercera provincia con más casos activos, solo superada por La Habana y Camagüey', reflexionó el mandatario.

El análisis formó parte de la habitual reunión del grupo temporal de trabajo a nivel nacional, en la cual el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, actualizó los datos sobre el impacto de la Covid-19 en

Cuba.

Según el titular, en los últimos 15 días Cuba registró 12 mil 222 casos positivos para una tasa de incidencia de 109,3 por cada 100 mil habitantes.

La isla se encuentra en medio de una situación epidemiológica compleja con elevadas cifras de diagnósticos diarios: febrero fue el mes más crítico con 22 mil 998 casos y 108 fallecimientos, pero en los dos primeros días de marzo ya se acumulan mil 901 nuevos pacientes con el virus y nueve decesos.

Sin embargo, este país avanza en el desarrollo de cuatro candidatos vacunales propios contra la enfermedad, de los cuales dos iniciarán en los próximos días la fase III de sus ensayos clínicos, con la cual entran a la etapa final de sus estudios.(Fuente:Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/249530-insta-presidente-de-cuba-a-mayor-control-territorial-ante-covid-19>



**Radio Habana Cuba**